



Liedertafel Prien wählte neuen Vorstand

Beitrag

Auf ihrer diesjährigen, sehr gut besuchten Jahreshauptversammlung im Bayerischen Hof wählte die Liedertafel einen neuen Vorstand, da der langjährige Vorsitzende, Rainer Mühl, und die 2. Vorsitzende, Renate Braun, nicht mehr kandidierten. Zur 1. Vorsitzenden wurde Ute Günther, zur 2. Vorsitzenden Sieglinde Rödel gewählt. Die bisherige Kassiererin, Annelies Linder, und auch die Schriftführerin, Carola Friedl, wurden wieder im Amt bestätigt, ebenso die Notenwartin Klara Schlosser.

Der bisherige Vorsitzende, Rainer Mühl, bedankte sich in bewegenden Worten bei dem Chor für die hervorragende Zusammenarbeit in all den Jahren, die allerdings durch die Pandemie getrübt wurde. Aber die Sängerinnen und Sänger sind danach fast vollständig wieder zu den Proben gekommen. Besonders bedankte er sich bei Renate Braun, der bisherigen 2. Vorsitzenden und überreichte ihr einen Blumenstrauß, ebenso galt sein Dank den übrigen Vorstandsmitgliedern. Danach würdigte Renate Braun die Verdienste des bisherigen Vorsitzenden für seine langjährigen Tätigkeit im Verein und überreichte ihm ein Abschiedsgeschenk.

Dem Chorleiter, Willi Weitzel, wurde eine besondere Ehre zuteil, für seine fast 27jährige Tätigkeit als Dirigent der Liedertafel wurde er zum Ehrendirigent ernannt. Er bedankte sich sehr herzlich bei den Sängerinnen und Sängern und lud sie nach der Versammlung zum Essen ein.

Zum Abschluss sang noch der Dreigesang der Liedertafel unter der Leitung von Lothar Rechberger ein Dankeslied für den Dirigenten.

Der nächste Auftritt der Liedertafel ist am 8. Juli im Chiemsee Saal beim Jubiläumskonzert.

Bericht und Foto: Liedertafel Prien

von links nach rechts: Ute Günther, 1. Vors., Sieglinde Rödel, 2. Vors., Annelies Lindner, Kassiererin, Carola Friedl, Schriftführerin





Friedl, Schriftführerin



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Jahreshauptversammlung
2. Liedertafel Prien
3. Neuwahlen
4. Prien am Chiemsee